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西海市教育委員会（令和４年第５回定例会）会議録 

 

 

期  日：令和４年５月24日（火） 午前９時30分開会 

場  所：西海市教育委員会 ３階大会議室 

出席委員：教育長 渡邊 久範 

委員 北島 淳朗、寺本 温、川南 まつみ、矢吹 希己代 

出 席 者：教育次長 山口 英文 

教育総務課長 岩永 勝彦 

学校教育課長 山田 喜彦 

社会教育課長 作中 修 

教育総務課 課長補佐 森下 直也、吉村 美香 

学校教育課 参事 平田 真希子 

社会教育課 課長補佐 堤 猛、浦崎 光芳 

書記 林 大樹 

傍 聴 者：１名 

 

１．開会 

○教育長 

ただいまから、第５回定例教育委員会を開会いたします。 

  

２．会議録署名委員の指名について 

○教育長 

会議録署名委員を指名いたします。会議録署名委員に北島委員、川南委員を指名いたし

ます。 

 

３．会期決定について 

○教育長 

会議は本日１日限りといたしますが、ご異議ありませんか。 

（異議なし） 

異議なしと認め、会議は本日１日限りといたします。 

 

４．教育長諸報告 

○教育長 

大瀬戸地区行政区長会 

長崎ヴェルカ試合観戦 

 西彼地区行政区長会 

校長会研修会 

 第１回図書館協議会 

 長崎県更生保護協会西海支部役員会 
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 社会を明るくする運動推進委員会 

文化財保護審議会 

教育委員委嘱書交付式 

初任者研修 

七釜鍾乳洞ロードレース大会実行委員会 

第１回中堅教諭等資質向上研修 

西彼青年の家理事会 

校長当初面談 

 

５．議事 

 日程第１「議案第46号 西海市結核対策委員会委員の委嘱について」 

○教育長 

日程第１「議案第46号 西海市結核対策委員会委員の委嘱について」を議題といたしま

す。提案理由の説明をお願いします。 

○教育次長 

（議案朗読） 

 新たに委員となられた方は、５番●●委員、６番●●委員、７番●●委員、８番●●委

員、９番●●委員になります。説明としては以上でございます。 

○教育長 

 ただいま、議案第46号の説明がありましたが、質疑ありませんか。 

 （質疑なし） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （討論なし） 

 討論なしと認めます。 

 お諮りします。議案第46号は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

 （異議なし） 

異議なしと認めます。 

よって「議案第46号 西海市結核対策委員会委員の委嘱について」は、原案のとおり可

決されました。 

 

 日程第２「議案第47号 西海市立小学校及び中学校における学校評議員の委嘱について」 

○教育長 

日程第２「議案第47号 西海市立小学校及び中学校における学校評議員の委嘱について」

を議題といたします。提案理由の説明をお願いします。 

○教育次長 

（議案朗読） 

 新たに委員となられた方は、６番●●委員、10番●●委員、20番●●委員、21番●●委

員、22番●●委員、47番●●委員、48番●●委員、56番●●委員、58番●●委員、63番●

●委員、64番●●委員となります。なお、補足の説明ですが、名前の両側に斜線が引いて
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いる方は、学校評議員としては役職から外れるということになります。学校運営協議会と

いった業務内容等が重複するような委員におかれましては、そちらに業務を委嘱するとい

う形になっております。説明としては以上でございます。 

○教育長 

 ただいま、議案第47号の説明がありましたが、質疑ありませんか。 

 （質疑なし） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （討論なし） 

 討論なしと認めます。 

 お諮りします。議案第47号は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

 （異議なし） 

異議なしと認めます。 

よって「議案第47号 西海市立小学校及び中学校における学校評議員の委嘱について」

は、原案のとおり可決されました。 

 

 日程第３「議案第48号 西海市立小学校及び中学校における地区学校評価委員会委員の

委嘱について」 

○教育長 

日程第３「議案第48号 西海市立小学校及び中学校における地区学校評価委員会委員の

委嘱について」を議題といたします。提案理由の説明をお願いします。 

○教育次長 

（議案朗読） 

新たに委員となられる方は、２番●●委員、３番●●委員、６番●●委員、７番●●委

員、13番●●委員、14番●●委員、15番●●委員、16番●●委員、24番●●委員、40番●

●委員、53番●●委員になります。説明としては以上でございます。 

○教育長 

 ただいま、議案第48号の説明がありましたが、質疑ありませんか。 

 （質疑なし） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （討論なし） 

 討論なしと認めます。 

 お諮りします。議案第48号は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

 （異議なし） 

異議なしと認めます。 

よって「議案第48号 西海市立小学校及び中学校における地区学校評価委員会委員の委

嘱について」は、原案のとおり可決されました。 

 

 日程第４「議案第49号 西海市学校運営協議会委員（西海市立江島小中学校、平島小中
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学校及び大瀬戸小学校）の委嘱について」 

○教育長 

日程第４「議案第49号 西海市学校運営協議会委員（西海市立江島小中学校、平島小中

学校及び大瀬戸小学校）の委嘱について」を議題といたします。提案理由の説明をお願い

します。 

○教育次長 

（議案朗読） 

 ３ページが江島小中学校の名簿案になります。今回新たに委員となられる方は、７番の

●●委員です。 

４ページが平島小中学校の名簿案になります。新たに委員となられる方は、９番の●●

委員、10番の●●委員、12番の●●委員になります。 

５ページが大瀬戸小学校の名簿案です。新たに委員となられる方は、４番の●●委員、

５番の●●委員、15番の●●委員、16番の●●委員になります。説明としては以上でござ

います。 

○教育長 

 ただいま、議案第49号の説明がありましたが、質疑ありませんか。 

 （質疑なし） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （討論なし） 

 討論なしと認めます。 

 お諮りします。議案第49号は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

 （異議なし） 

異議なしと認めます。 

よって「議案第49号 西海市学校運営協議会委員（西海市立江島小中学校、平島小中学

校及び大瀬戸小学校）の委嘱について」は、原案のとおり可決されました。 

 

 日程第５「議案第50号 西海市立学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱について」 

○教育長 

日程第５「議案第50号 西海市立学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱について」

を議題といたします。提案理由の説明をお願いします。 

○教育次長 

（議案朗読） 

 新たに委員となられる方は、３番●●委員、６番●●委員、７番●●委員、８番●●委

員、９番●●委員、10番●●委員、15番●●委員、16番●●委員、17番●●委員、19番●

●委員です。説明としては以上でございます。 

○教育長 

 ただいま、議案第50号の説明がありましたが、質疑ありませんか。 

○寺本委員 

 江島には委員さんがおられますが、平島にはないのでしょうか。それぞれに調理場があ
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ったような気がするのですが。 

○教育次長 

 この委員名簿は、学校給食共同調理場の運営ということで、江島の調理場は共同調理場

という種別にしております。平島は自校給食という整理をしておりますので、今回の委員

には入っておりません。 

ほとんど同じ規模ですが、江島調理場を改修する際に、共同調理場としたほうが、当時

の判断として補助金等を受けることができるというようなところもあったため、そういっ

た整理をしているというところでございます。 

○寺本委員 

 一つご提案ですが、江島平島は離島のため運搬費などで給食代が少し高く、先生たちが

たくさん払うことによって穴埋めをするということを聞きました。現実的かどうかわかり

ませんが、江島平島は子どもも少ないですし、せっかく調理場を設けてお昼を出すのであ

れば、地域の人も参加できるような、何かそういうものがあれば、給食費は非常に安いの

で、地域の方に少し多めにいただいて、穴埋めをするというような発想もありかなと思い

ます。すぐに返事をいただけることではないかもしれませんが、提案として、お願いした

いと思います。以上です。 

○教育次長 

 ご意見ありがとうございます。今の時点で回答できるようなところではないのですが、

ご意見として伺っておきたいと思います。ありがとうございます。 

○教育長 

 他に質疑ありませんか。 

 （質疑なし） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （討論なし） 

 討論なしと認めます。 

 お諮りします。議案第50号は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

 （異議なし） 

異議なしと認めます。 

よって「議案第50号 西海市立学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱について」は、

原案のとおり可決されました。 

 

 日程第６「議案第51号 西海市公民館運営審議会委員の委嘱について」 

○教育長 

日程第６「議案第51号 西海市公民館運営審議会委員の委嘱について」を議題といたし

ます。提案理由の説明をお願いします。 

○教育次長 

（議案朗読） 

 見開きまして２ページからが名簿案となります。新たに委員となられる方を説明します。

１番●●委員、２番●●委員、４番●●委員、５番●●委員、10番●●委員、12番●●委



- 6 - 

員、13番●●委員、23番●●委員、25番●●委員、26番●●委員、30番●●委員、31番●

●委員、32番●●委員、33番●●委員、34番●●委員、38番●●委員、39番●●委員、43

番●●委員、45番●●委員、48番●●委員、49番●●委員、51番●●委員、52番●●委員、

53番●●委員、56番●●委員、57番●●委員になります。説明としては以上でございます。 

○教育長 

 ただいま、議案第51号の説明がありましたが、質疑ありませんか。 

○寺本委員 

 この春から、大島崎戸地区の３校が一つになって大崎小学校が新しく歩み出したところ

でありますが、それ以前は崎戸の中央公民館が、崎戸小学校の校区公民館だったような気

がします。今後の扱いについてどのように考えておられるかお聞かせください。 

○社会教育課長 

 大崎小ということで校区の拡大をいたしましたので、今回は旧崎戸小の校区を管轄する

公民館ということで、崎戸中央公民館という形に名称を変更して、運営は引き続き行って

いくという形になります。 

○教育長 

 他に質疑ありませんか。 

 （質疑なし） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （討論なし） 

 討論なしと認めます。 

 お諮りします。議案第51号は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

 （異議なし） 

異議なしと認めます。 

よって「議案第51号 西海市公民館運営審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり

可決されました。 

 

日程第７「議案第52号 議会の議決を経るべき議案についての意見の申し出について

（教育費補正予算第１号）」 

○教育長 

日程第７「議案第52号 議会の議決を経るべき議案についての意見の申し出について

（教育費補正予算第１号）」を議題といたします。提案理由の説明をお願いします。 

○教育次長 

（議案朗読） 

 今回、補正予算については、３ページの社会教育費、社会教育総務費の1,000千円にな

ります。内容としましては、文化協会補助金の増額ということで、もう少し補足をいたし

ますと、映画の上映を文化協会が行うということになります。西海市の文化基盤の醸成及

び発展のため、普及啓発活動の中心的な役割を担う西海市文化協会の活動を支援するとい

うことで、長崎をロケ地とした祈りという映画を上映するということで聞いております。

説明としては以上でございます。 
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○教育長 

 ただいま、議案第52号の説明がありましたが、質疑ありませんか。 

○北島委員 

 文化振興ということで、大変ありがたいお考えだと思います。ちなみにこの祈りという

映画ですが、何回ほどの上映予定になっているのでしょうか。 

○社会教育課長 

 今のところ１日に２回上映をする予定です。午前と午後にするか昼と夜にするかという

ところは、まだはっきりしておりませんけども、２回以上ということになっております。 

○北島委員 

 参考までに、２回で1,000千円では足りないのかもしれませんけれども、それぐらいの

予算が必要ということですか。 

○社会教育課長 

 迎えの経費やチケット、チラシなどの印刷費なども含めて、1,000千円以内という見通

しになっております。 

○教育長 

 他に質疑ありませんか。 

 （質疑なし） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （討論なし） 

 討論なしと認めます。 

 お諮りします。議案第52号は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

 （異議なし） 

異議なしと認めます。 

よって「議案第52号 議会の議決を経るべき議案についての意見の申し出について（教

育費補正予算第１号）」は、原案のとおり可決されました。 

 

 日程第８「報告第２号 令和３年度教育費補正予算（第12号）に係る臨時代理の承認に

ついて」 

○教育長 

日程第８「報告第２号 令和３年度教育費補正予算（第12号）に係る臨時代理の承認に

ついて」を議題といたします。提案理由の説明をお願いします。 

○教育次長 

（報告朗読） 

 全体的な内容を申し上げますと、国の補助金を受けた事業などで、補助額を確定させる

ため、収支を合わせる補正予算を専決で行ったとご理解いただければと思います。金額と

しましては、教育総務費で4,137千円の減額、小学校費では5,642千円の減額、中学校費で

は1,330千円の減額です。それから４ページになりまして、社会教育費では27,037千円の

減額、保健体育費では11,834千円の減額ということです。合計しまして、教育費で49,980

千円の減ということです。 
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５ページの災害復旧費ですが、文教施設災害復旧費の公立学校施設災害復旧費で1,398

千円の減額ということです。これは大瀬戸中学校テニスコートの災害復旧工事の分で収支

を合わせたものということになります。説明としては以上でございます。 

○教育長 

 ただいま、報告第２号の説明がありましたが、質疑ありませんか。 

 （質疑なし） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （討論なし） 

 討論なしと認めます。 

 お諮りします。報告第２号は、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 （異議なし） 

異議なしと認めます。 

よって「報告第２号 令和３年度教育費補正予算（第12号）に係る臨時代理の承認につ

いて」は、原案のとおり承認されました。 

 

以上で、本日の議事は全て終了いたしました。 

 

６． その他 

 各課報告（資料により報告） 

 次回の定例教育委員会：６月21日（火）午前９時30分～ 

 

７．閉会 

○教育長 

これで、本日の定例教育委員会を閉会します。（午前10時30分閉会） 

 


